

Douce'Heure

Une pause dans la maladie



Présentation :

Association Loi 1901, créée en 2014, ayant pour vocation d'améliorer le confort de l'enfant hospitalisé via des soins de confort (socio-esthétique), le passage d'un magicien au chevet des enfants et celui d'une coiffeuse en hémato-pédiatrie et en neurochirurgie.

Proposer des moments de relaxation, dans le service, aux aidants proches, via le massage assis.

L'association comporte 1 professionnelle, socio-esthéticienne, et 4 bénévoles.

En 2015, ils ont réalisé environ 1500 visites dans les différents services de pédiatrie du CHRU à Montpellier.

Missions :

- Apporter un moment de répit dans son parcours de soin, à l'enfant hospitalisé en lui proposant un modelage apaisant, un maquillage/grimage, une pose de vernis à ongle aux petites filles, un tatouage éphémère etc..., le passage d'un magicien, qui montre puis initie aux tours de magie ou le passage d'une coiffeuse professionnelle pour raccourcir puis couper les cheveux qui tombent suite aux chimiothérapies.
- Revaloriser une image de soi détériorée, recontacter la douceur et le plaisir d'être touché, recréer du lien avec l'extérieur, avoir un espace de répit dans une journée émaillée de soins lourds et/ou douloureux, se sentir à nouveau sujet d'attention et de soins.
- Proposer aux accompagnants proches via des séances de massage assis, un moment de décontraction, d'apaisement.

Contact :

assodouceheure@gmail.com

06 41 52 72 47

Lien vers site internet :

www.assodouceheure.com



Mise en ligne avril 2016